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　本年度の終わりにあたり年次報告をさせてい
ただきます。先ず初めに、年度初めにもお伝え
しましたが、明らかな力不足でありながらの会
長職、皆さまには何かとご心労をお掛けしまし
たことをお詫び申し上げます。そのような私を、
浦山幹事、大委員長はじめ各役員の皆さまにお

支えいただいたおかげで、何とか次年度に引き継ぐことができ
ました。本当にありがとうございました。この場を借りて改め
て感謝申し上げます。
　今年度のクラブテーマは『ロータリーを楽しもう！』でした。
「本音で語り合い、お互いに助け合い、皆んなで楽しむ」、そん
なクラブにしたく活動して参りました。しかしながら残念なこと
に今年度もコロナ禍に振り回され、思うような活動ができなかっ
たのが心残りです。そんなコロナ禍で最も嬉しかったことは、何
と言っても石島さんと二田さんとのご縁をいただいたことです。
新しく仲間に加わってくれましたことに感謝申し上げます。ご紹
介いただいた天口さんと須藤さんにも御礼申し上げます。
　会員増強という点では、チャーターメンバーでもありました
宮崎さんがご逝去されたこともあり、１名の純増（２増１減）
に留まりました。
　「出席率の向上」という点ですが、目標の90％には遠く及ば
ず70％に留まりました。例会への実出席は15～16名前後で推移。
休会者が３名居たことを考慮しても、もう１～２名の参加を促
せなかったことは、私の不徳の致すところとお詫び申し上げま
す。実行できたことのひとつに、「事情があって退会した会員
も仲間、縁を繋ごう」の通り、元会員のお店を親睦例会会場と
して利用できたことが挙げられます。コロナ禍という時勢柄で
飲食店の経営も厳しいなか、少しでも助けになればとの想いも
ありました。
　いよいよ次年度は第２次天口年度となります。クラブ運営は
厳しさを増すばかりですが、天口さんの持つ抜群のリーダー
シップ力を存分に発揮していただくためにも、私も微力ながら
お支えする所存でおりますので、会員皆さまの更なるご理解ご
協力を賜りますようお願い申し上げます。
　最後になりましたが、山形イブニングロータリークラブの
益々の発展、会員皆さまのご多幸をご祈念申し上げ、私の年度
総括とさせていただきます。一年間誠にありがとうございました。

　第８67・８6８回例会は、今年度最終例会として、沖縄県に場所
を移して６月15日（羽田前泊）から19日までの４泊５日の行程
で行われました。17日・1８日は観光組とゴルフ組に分かれ、観
光組は石垣島まで足を延ばして楽しみました。

第867.868回例会（第30.31回例会）２0２２年6月15.19日
例会場：沖縄県・東京都
会長◎金田史生

会長年間総括� 第２２代会長　金田史生

最終例会

時間（タイムスケジュール）
18：30	 開会点鐘	 ：金田会長
18：31	 会長挨拶	 ：金田会長
18：35	 幹事報告	 ：浦山幹事
18：40	 委員会報告
18：43	 閉会点鐘	 ：金田会長
本日のプログラム／親睦例会　　��司会担当：石島会員
18：45	 乾　杯
20：45	 中締め

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 23 - 7 -

　６月１２日、地区補助金事業で購入したアルファゴールの贈
呈式が山形市球技場会議室で行われました。当日は金田会
長・高橋担当委員会委員長・渡邉大委員長・古澤会員・後藤
会員の５名が出席しました。小学校低学年用のゴールは県内
では導入例が少なく、クラブの名前入りの特注ゴールは今後
活用されることになります。山形新聞とさくらんぼテレビで
も紹介されました。


